
 

 

 

2年生は、５月２
４日（金）に、小倉
地区（北区都心部付
近）と八幡地区（東
田地区付近）に分か
れて、北九州の魅力
を探しました。下曽
根駅からＪＲに乗
車して、小倉地区で
は、北九州が誇る企
業であるＴＯＴＯやＺ
ＥＮＲＩＮの博物館・
九州では熊本と小倉に
しか残っていないお城
である小倉城を訪ねま
した。八幡地区では、公
害を克服した北九州を
中心に体験しました。
また、スペースラボで
は、曽根が生んだドク
タートルネード藤田哲
也先生が研究した竜巻
の発生を見ることがで
きました。 

天気にも恵まれ、勉
強と楽しい体験を積むことができました。詳しくは、
文化発表会で紹介します。皆さん楽しみにしておいて
ください。２年生の皆さん楽しい発表をお願いしま
す！ 

 

 

 

６月５日（水）の２校
時に１年生、３校時に２
年生、４校時に３年生が
性暴力防止アドバイザ
イー講習会を受講しま
した。人は、それぞれ自
分のバリアを持ってい
て、そこに別の人が入っ
てくると、抵抗を感じま
す。ただ、友達から求められると、「断ると悪いな」と
か「嫌われるんじゃないかな？」と心配する気持ちも
あります。でも、「こんなことをすると嫌がるんじゃな
いかな」と察して行動したり、「そんなことをされるの
はいや。」とはっきり言えるのが本当の友達です。皆さ
んの人生はこれからです。自分の心や体を大切にして
ください。 

 

 

 

 

 

６月７日（金）の
午後、令和６年度
田原中学校生徒総
会を実施しまし
た。この日のため
に、生徒会の皆さ
んは、遅くまで取
り組んでくれまし
た。本当にありが
とうございまし
た。皆さんから出た
意見は、先生たちも真摯に受け止め、検討しますので、
少し時間をください。 

挨拶でも言いましたが、生徒総会は生徒の皆さんが
一つにまとまる場です。顔が違うように、皆さんが考
えていること、望んでいることも同じではありません。
生徒会の皆さんや先生たちは、小さな声にも耳を傾け、
より多くの皆さんが楽しく通える田原中学校にした
いと思っています。中には、少し我慢をお願いする場
面もあるかもしれませんが、ぜひ理解してもらいたい
と思っています。生徒の皆さんだけでなく先生たちも
含めて 560 名が一つにまとまると素晴らしい学校に
なります。生徒総会をきっかけとして、学校が一つに
まとまり、2 学期の体育大会や文化発表会で田原中と
してのまとまりを見せてください。皆さんたちの活躍
を期待しています。 

 

 

 

毎朝登校時に「おはようございます」という挨拶ボ
ランティアの皆さんの声で「今日も頑張ろう」と感じ
てくれる人もいるのではないでしょうか？その挨拶
ボランティアの皆さんが、「もっと私たちにできるこ
とはないだろうか」と考え、「学校の近くのごみを拾い
ながら挨拶をしてみては？」とアイディアを出してく
れました。8 時に登校して、文化記念公園付近や、田
原の交差点付近までのごみ拾いをしてくれています。
SDG‘s の 17 の目標の一つに「住み続けられる街を
作ろう」というのがあります。皆さんが住んでいる 

この街を、もっときれいで住みやすい街に、皆さんが
大きくなってもず
っと住んでいたい
と感じる街になっ
たらいいなと思い
ます。この考えに賛
成してくれる皆さ
んが増えて、元気な
挨拶ときれいな街
になるといいです
ね。 
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■ボランティアでごみ拾いをしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 2年生は北九州の魅力を探しました。 

 

■  

■ 生徒総会を実施しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

藤田博士が解き明かした竜巻を経験しました。スペースラボ 

小倉城では、お姫様と侍でポーズ！ 

隣の人との気にならない距離を確認しました。 

議案書を挙げて賛否を決めました。 

挨拶をしながらゴミを拾いました。 



 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 6 月 10 日（月）に自分で作ったお弁当を持ってき
て、みんなでいただきました。皆さん工夫して、サン
ドイッチやオムライス、そしておにぎりもアンパンマ
ンやディズニーキャラクターなどを作って、食べるの
が惜しいようなお弁当もありました。また、さすが育
ち盛りの中学生と感じるボリューム満点のお弁当も
ありました。 

 お弁当は、工夫した点を書いた紙と一緒に写真を撮
りました。文化発表会で披露するので、友達のお弁当
を見て、次に作るときはさらにグレードアップしたお
弁当を作ってください。 

 ちなみに校長先生は冷凍食品ばかり 4つ入れました。 
今度は、せめて、卵焼きぐらいは自分で作りたいと反
省しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

華道部の皆さんが 5月 28日（火）の活動で、教科書にも載っている尾形光琳の燕子花図屏風を実

際にカキツバタを使って作りました。6つの部分に分けそれぞれの部分をグループで作成し、それを

合わせて一つの作品に仕上げました。本当の花ですので、残念ながら、その日のうちに解体しなけれ

ばいけませんでした。しかし、逆に生物のはかなさを感じられて、一層一つ一つの花が輝いて感じら

れました。 

華道部の皆さん、そしてご指導いただいた外部講師の権藤先生、顧問の柳田先生、木村先生貴重な

作品を見せていただきありがとうございました。 

※ぜひ、ホームページのカラー写真をご覧ください。 

■ 自分で作るお弁当の日を行いました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本物のかきつばたの花を配置しています。 

自分で作ったお弁当はおいしさも違います。 


